

RILIS NASIONAL

Lapas Pasir Putih Sukses Juara 3 Dalam Turnamen Tenis Kalapas Besi Cup 2023

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Aug 19, 2023 - 19:11



Lapas Pasir Putih Sukses Juara 3 Dalam Turnamen Tenis Kalapas Besi Cup 2023

CILACAP – INFO_PAS. Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia ke-78. Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan sukses meraih juara 3 dalam turnamen tenis Kalapas Besi Cup 2023 se UPT Nusakambangan - Cilacap, Jumat (18/08).

Turnamen tenis meja yang diadakan ini digelar oleh Lapas Besi untuk menyemarakkan peringatan HUT RI dan Hari Kemenkumham yang dirayakan hampir secara bersamaan. Diikuti oleh 12 Unit Pelaksana Teknis se Nusakambangan - Cilacap dan digelar mulai tanggal 16 sampai 18 Agustus.

Berkenan membuka kegiatan, Kepala Lapas Besi, Sulardi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan turnamen tenis meja ini dilaksanakan untuk menyemarakkan peringatan HUT RI dan Hari Kemenkumham ke-78.

“Turnamen tenis meja ini kami adakan untuk menyemarrakan HUT RI dan Hari Kemenkumham ke-78, serta untuk menjaga silaturahmi antar seluruh petugas. Saya berpesan kepada seluruh pemain yang akan bertanding untuk menjunjung tinggi sportifitas, berikan kemampuan terbaik untuk membawa nama baik UPT masing – masing”, ungkap Sulardi.

Pada pertandingan pertama, mempertemukan Tim Bapas Nusakambangan yang berhadapan dengan Tim Lapas Permisan. Satu Tim beranggotakan 5 pemain dengan 4 pemain ganda dan 1 tunggal, pertandingan dilaksanakan dengan sistem best three of five games dengan 11 poin.

Lapas Pasir Putih berkesempatan bertanding di Hari Jumat, pertandingan tenis meja Lp Pasir Putih melawan Lapas Terbuka dengan score 2-0 dimenangkan oleh tim dari Pasir Putih.

Hasil pertandingan Pasir Putih dengan Lapas Kembangkuning 2-1 dimenangkan kembali oleh pasir putih.

Pada laga semifinal LP Pasir putih melawan Lp Permisan pukul 13.00 WIB, kembali dimenangkan oleh Lapas Permisan. Dan pada pertandingan terakhir dari Tim Lapas Pasir Putih yaitu perebutan juara 3, LP Pasir Putih unggul dengan score 2-1 melawan tuan rumah dari Lapas Besi Nusakambangan.

Kado istimewa HDKD untuk tim Lapas Pasir Putih berhasil meraih juara 3. Sedangkan Perebutan final juara 1 dan 2 dipertandingkan Tim tenis meja Lapas Batu melawan Tim tenis meja dari Lapas Permisan Nusakambangan dimenangkan sebagai juara 1 yaitu Tim tenis meja dari Lapas Batu. /aj